



MISIÓN PERMANENTE DE COLOMBIA
ANTE LA OMC
GINEBRA

Ginebra, Septiembre de 2008

Señores
Universidades de Colombia

Ref: Servicios de la Organización Mundial del Comercio

Apreciados Señores,

Es la intención de la Misión Permanente de Colombia ante la Organización Mundial de Comercio instar a las instituciones colombianas de educación superior a que aprovechen los recursos de asistencia técnica y formación que ofrece la OMC.

La OMC ofrece el programa “Apoyo académico para la formación y la creación de capacidad comercial” que busca el establecimiento de asociaciones entre la Secretaría de la OMC y la academia de los miembros de la Organización.

Dicho programa ofrece los siguientes productos

Cursos regionales de política comercial para funcionarios públicos, que se organizan cada año con el concurso de una universidad local. La OMC elige una universidad en cada región del Mundo para adelantar esta tarea.

En enero de 2009 comenzará el curso en la Universidad Sergio Arboleda de Colombia como sede del curso regional de América Latina de política comercial. Este curso se imparte con la misma universidad por un período de tres años y ofrece a la universidad asociada la posibilidad de profundizar sus capacidades de enseñanza e investigación en materia de política comercial y de OMC.

El programa universitario ofrece varios subproductos

- Talleres para profesores universitarios sobre cuestiones relativas a la OMC, que tienen lugar en las regiones en las que aun no se imparten los cursos regionales arriba citados.
- Talleres nacionales para académicos

Para información sobre estos programas favor consultar http://www.wto.org/spanish/tratop_s/devel_s/train_s/course_details_s.htm#nat_workshop

- El *programa de difusión de documentos* contribuye a la creación y mejora de bibliotecas con información sobre la OMC en las universidades. Para ello la organización cuenta con un programa limitado de diseminación de publicaciones, en forma impresa y en formato electrónico a las universidades de países en desarrollo que lo soliciten para facilitar a los estudiantes el acceso a esta información. La información es suministrada de forma gratuita y sin ningún costo de transporte para la Universidad. La OMC se reserva el derecho de remitir la colección según la demanda del programa.

A nuestro entender esta colección es profundamente útil, por eso los insto a que se divulgue el programa y se solicite la misma por conducto de la Misión.

Para el caso de los talleres la Misión tendrá en cuenta las manifestaciones que reciba con el fin de solicitar que se incluyan actividades en el plan bianual de asistencia técnica de la OMC que puedan aprovechar las universidades colombianas. Para el caso del programa de difusión, la Misión transmitirá las solicitudes de publicaciones a la OMC.

El programa de apoyo a los estudios de doctorado. La OMC financia y presta asistencia a estudiantes de doctorado de países en desarrollo para que puedan realizar actividades de investigación en la Secretaría de la OMC por períodos de tres a seis meses, proporcionando orientación/asesoramiento. La OMC asigna un "mentor" a cada estudiante y ofrece un pequeño estipendio para financiar su estadía en Ginebra..

El programa para académicos visitantes. La OMC acepta la visita de académicos para que, hasta por un plazo máximo de seis meses puedan desarrollar investigaciones en la OMC y establecer contactos con la Secretaría. Los universitarios son responsables de su mantenimiento en Ginebra.

La cooperación en el campo de la investigación. La cooperación en el campo de la investigación tiene por objeto incentivar alianzas entre la academia y la OMC. El programa es lo suficientemente abierto para que cada institución discuta con la Secretaria los términos de referencia necesarios para realizar un programa de esta envergadura. La misión sugiere investigaciones como: 1. Porque son tan difíciles de cumplir las normas sanitarias y fitosanitarias de los países desarrollados por los países en desarrollo. 2. Porque los países en desarrollo tienen dificultad en consolidar sus grados de apertura real en la OMC. 3. Es la OMC un vehiculo de apoyo para el desarrollo, podrían los países en desarrollo vivir sin ella? 4. Porque los países en desarrollo rechazan las indicaciones geográficas? 5. Porque la OMC no es importante para los empresarios de los países de tamaño mediano como Colombia.

Para los fines arriba mencionados sugerimos tomar contacto:

Misión permanente de Colombia ante la OMC
Embajadora Claudia Uribe
80 – 82 Rue de Lausanne, rez-de-chaussée
1202 Ginebra

Suiza
TELÉFONO + 41-22-9190510FAX + 41-22-7346094

mission.colombia-wto@econophone.ch

Organización Mundial del Comercio (OMC)
Hakim Ben Hammouda
Director del Instituto de Formación y Cooperación Técnica
Centre William Rappard
154 rue de Lausanne
Case postale 48
1211 Ginebra 21
Suiza
Teléfono + 41-22-7395098
Fax + 41-22-7395781

Con un cordial saludo invito a usted a utilizar esta información

Atentamente

Claudia Uribe
Representante Permanente de Colombia ante la OMC

Eliminado: ¶